



Her mit dem Pokal! Zum 45. Mal wollen die Ringer des AC Wals (im Bild v.l. Sportdirektor Max Außerleitner sowie die Trainer Wolfgang Muttenthaler und Hannes Haring) heute die Trophäe für den österreichischen Mannschaftsmeistertitel erobern – ein kleines Jubiläum, das man groß feiern will. So haben ehemalige deutsche Mattengrößen wie Olympiasieger Pasquale Passarelli und Weltmeister Martin Knosp ebenso ihr Kommen

zugesagt wie Sportstars anderer Sparten, angeführt von Skistar Reinfried Herbst und Beachvolleyball-Ass Barbara Hansel. Dass es einen Grund zum Feiern geben wird, daran besteht nach der tollen Leistung des Rekordchampions im ersten Finale samt 35:17-Triumph beim KSV Götzis kaum noch ein Zweifel. Der Rückkampf in der Walserfeldhalle beginnt um 19.30 Uhr und wird von der Trachtenmusikkapelle Wals umrahmt. Foto: Krug